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			El anillo ciclista de Torrejón ha costado más de dos millones de euros
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[image: Foto cedida por Si Se Puede Torrejón]El portavoz de Sí Se Puede hace el recorrido identificando puntos negros y un cruce muy peligroso  





Esta semana se celebra en toda Europa la Semana Europea de la Movilidad y, a pesar de la ausencia total de actos organizados por el Consistorio de Torrejón, todo apunta a que la bici va a estar muy presente en la actualidad política durante los próximos días. Y es que el portavoz de Sí Se Puede, Luis Andrés Pérez, recorría el recién terminado anillo ciclista para hacer un inventario de puntos negros y peligrosos para los que se mueven en bici. Sin embargo, el dato más importante lo dejaba caer en la presentación del proyecto: el anillo ciclista de Torrejón ha costado más de dos millones de euros.

"El pasado 27 de agosto , mi compañero Santi y yo hicimos el anillo ciclista de Torrejón de Ardoz, con el fin de evaluarlo y detectar puntos negros. Como conclusiones generales diré que se trata de una infraestructura hecha sin convencimiento y con poco criterio de usabilidad. Se mezclan diversas opciones a lo largo de su trazado (acera bici, senda ciclista en zona peatonal, carril bici segregado, ...), teniendo como único punto en común a lo largo de todo el recorrido su diseño bidireccional, aunque en algunos puntos no tiene la anchura adecuada para permitir el cruce de dos bicis. Ya que no pretende más que implantar un camino ciclable que rodee el casco urbano, en ese sentido sólo habría que objetar determinadas decisiones sobre el trazado (por ejemplo, su paso por la zona centro es horrible, sin paliativos). Pero cuando una Administración Local se gasta más de dos millones de euros en una infraestructura de este tipo, cabría esperar que su uso y funcionalidad fuese bastante superior, cambiando el concepto de "anillo" por el de "red" y que, como mínimo, pudiese dar cobertura para poder realizar en bici los desplazamientos urbanos más comunes, por ejemplo uniendo todos o gran parte de los centros públicos (educativos, culturales, deportivos, e incluso comerciales), cosa que evidentemente no ocurre. Por último, decir que la sistemática mezcla de ciclistas y peatones generará muchísimos conflictos en determinadas zonas. Las bicicletas son vehículos, y su sitio NO es la acera. Si no se quiere abordar un modelo de circulación en el que convivan bicis y coches (mediante ciclocalles, tal y como es la tendencia general en las principales ciudades europeas que más apuestan por la movilidad ciclista), al menos se debería evitar restar sitio a los peatones para dárselo a las bicis, mediante carriles bici en determinadas zonas, separados tanto de las zonas peatonales como del tráfico motorizado. Son muchas las medidas a adoptar si lo que se quiere es aumentar el uso de la bici en los trayectos urbanos, tanto a nivel de infraestructuras como de educación vial (para ciclistas, pero también para conductores/as) y de concienciación. Pero si lo único que se busca es una foto "bonita" para el Plaza Mayor, aunque la infraestructura sirva de muy poco en relación al coste, con lo que se ha hecho es suficiente. Para terminar, como dato aportaré que durante las 2 horas de paseo (con decenas de paradas para hacer fotos, a pedalada seguida se tardarán unos 45 minutos en recorrer todo el trazado) nos cruzamos por el anillo ciclista con 8 bicis. Evidentemente, vimos muchas más, pero iban por la calzada. Esta realidad contradice la señalización elegida ara el anillo ciclista, con señales azules redondas (R-407, de obligación) en lugar de señales azules cuadradas (S-35, de recomendación), como sería aconsejable señalizar los tramos que lo merezcan. Espero que este trabajo sirva para mejorar en el futuro tanto lo que ya hay como lo que más adelante se pueda avanzar en la mejora de la movilidad ciclista en nuestro municipio. Y esto, lamentablemente, sólo será posible con un cambio de gobierno local”, concluye Pérez.

En concreto, el concejal encontró hasta 35 puntos negros en su viaje y un cruce muy peligroso en plena carretera de Loeches. La Plaza de España, con los indicadores del carril-bici casi borrados, fue el inicio de un trayecto de más de trece kilómetros que le llevó a circunvalar todo el casco urbano. Pasos de peatones compartidos, lugares donde el carril bici “desaparece”, zonas verdes eliminadas, y hasta la recuperación del trayecto del antiguo carril-bici creado por el PSOE cuando estuvo en el Gobierno y que tan criticado fue por los populares, son algunos de los elementos encontrados durante el viaje. Sin embargo, un punto destaca sobre todos los demás en la investigación del portavoz de Sí Se Puede: el cruce desde carretera de Loeches para acceder a los Fresnos. “Hasta la empresa que redactó el proyecto de este tramo protesto por la decisión ESTRICTAMENTE POLÍTICA de resolver este cruce de manera que mientras los conductores de coches que abordan la rotonda miran hacia su izquierda (por el sentido de la circulación), las bicis entran por el punto contrario, lo que puede dar lugar a momentos muy peligrosos”, explica el portavoz.


Enlace: Recorrido por el Anillo Ciclista 1

Enlace: Recorrido por el Anillo Ciclista 2



 




Escribir un comentario




	
	Nombre (requerido)



	
	E-mail



	
	Sitio web



	
	Título



	



	[image: Código de seguridad]

	Refescar

	




	Enviar


	Cancelar


	



	
	



JComments




           
       

 




           			
          		
          
        

 
 


	  		
					
Telescopio TV


		

			
					
















		

			
					El Tiempo
		

			
					

 


















		

			
					A Todo Color
		

			
					


	No Iframes		

			
					


	No Iframes		

			
					


	No Iframes		

			
					[image: ]











		

			
					
Las Entrevistas del Telescopio


		

			
					




		

			
					Redes Sociales
		

			
					

 [image: ]

































[image: ]




























		

			
					Noticias Relacionadas
		

			
					
 
		
							
		 	Cloti Cuéllar, Ramón Espinar y Carlos Sánchez Mato visitan esta tarde Torrejón			
		
			

			

				
	
							
		 	El torrejonero Luis Andrés Pérez, también en la lista de Errejón a las Primarias de Podemos			
		
			

			

				
	
							
		 	Mercedes Iglesias, nuevo miembro del Consejo Ciudadano Autonómico de Podemos Madrid			
		
			

			

				
	
							
		 	Sí Se Puede cree que los concejales No Adscritos de Torrejón tendrán despacho propio			
		
			

			

				
	
							
		 	Dos concejales de Torrejón abandonan Sí Se Puede y se convierten en No Adscritos			
		
			

			

				
	
							
		 	Torrejón adjudica el contrato de gestión de webs a un imputado en el caso Invercaria			
		
			

			

				
	
							
		 	Torrafal se lleva el excedente salarial de Sí Se Puede Torrejón			
		
			

			

				
	
							
		 	Ganar y Sí Se Puede se reunirán con los afectados por fondos buitre en Torrejón			
		
			

			

				
	
							
		 	Sí Se Puede Torrejón afirma que Mercedes Iglesias “no fue detenida ni prestó declaración”			
		
			

			

				
	
							
		 	La oposición de Torrejón cree que el resultado de la votación sobre el vertedero “no representa a la mayoría social” de los municipios			
		
			

			

				


		

	
      

       

       
 
        	
                



   

        	
                

			

               	 
                          

                        
                          
                   
         	          

                          
  
                          

               


  
   
                
      

          



Portada | TorreNews | TorreSport 

        | CorredorNews | Punto D Vista | Lente de aumento | Los Blogs del Telescopio | A Todo Color 

        | Otras Noticias | Foro
        


      ©2010 El Telescopio Digital   •   Contacto •   Aviso Legal

      Página Optimizada para una resolución de 1024x768px Firefox 3.6 Chrome 7.0

      digitaltelescopio@gmail.com 

     


Mesure d'audience ROI statistique webanalytics par [image: WebAnalytics]




  
  

  




